

## Gran venta de garage Bajan la cortina en el IEQ: rematan vehículos oficiales

**LUIS ARMANDO CAMPERO**

El Instituto Electoral de Querétaro llevó a cabo la subasta pública de 26 vehículos propiedad del organismo electoral, de los cuales sólo siete se adjudicaron de entre los 31 ciudadanos participantes.

El parque vehicular que ofertó el IEQ constó de 17 unidades marca TSURU GSI modelo 2006, 4 vehículos marca TSURU GSII modelo 2003, 4 unidades TSURU GSI modelo 2003 y una camioneta FORD EXCURSIÓN modelo 2001. El valor de las unidades fueron determinadas por los avalúos hechos por un perito adscrito a la Coordinación de Peritos del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

La subasta tuvo lugar en las instalaciones del IEQ, en la Col. Carrizal en esta ciudad capital, y hubo pujas de 500 pesos hasta quedar en la mejor postura de compra-venta.

Los siete compradores garantizaron al IEQ este mismo día su oferta con un anticipo equivalente al 10% de la cantidad ofertada en efectivo, o cheque certificado a favor del Instituto Electoral de Querétaro.

La convocatoria a subasta pública dada a conocer en los diarios de mayor circulación en la entidad a partir del 8 de septiembre del presente año, señala que dentro de

cinco días hábiles siguientes a la fecha de subasta pública, las personas a quienes se hayan adjudicado uno o varios vehículos deberán realizar el 90% restante.

Al momento en que se haga el pago total de la unidad adquirida, se firmará el contrato respectivo y el IEQ entregará al comprador el vehículo adquirido con los comprobantes y demás documentación relacionada al mismo:



## ENAJENACIÓN DIRECTA DE VEHÍCULOS

En observancia a los artículos 58 y 61 de la Ley de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del Estado de Querétaro, así como al punto Segundo del Dictamen No. 15/2006 del respectivo Comité del Instituto Electoral de Querétaro, que a la letra dice: "Los vehículos que no sean adjudicados y aquellos que no hayan sido pagados de acuerdo a lo indicado en el punto anterior, podrán ser enajenados de manera directa por el Director General a cualquier interesado en el valor inicial de subasta mencionado en la fracción Tercera del mismo punto." Es decir, se enajenará de manera directa sin que el precio sea menor al avalúo practicado por perito del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

Se invita a personas físicas y morales interesadas a participar en adquisición de vehículos propiedad del Instituto Electoral de Querétaro.

DESCRIPCIÓN	CANTIDAD
Vehículos marca Nissan, modelo 2006 tipo Tsuru Gs, cuatro puertas y cuatro cilindros	16
Vehículos marca Nissan, modelo 2003 tipo Tsuru Gs, cuatro puertas y cuatro cilindros	2
Camioneta marca Ford, modelo 2001, tipo Excursion, cinco puertas, P/V40	1

La presentación de propuesta(s) de compra-venta se hará por escrito firmada por el(os) interesado(s), señalando el(os) vehículo(s) que se pretenda adquirir, anexando identificación oficial (credencial de Elector, Pasaporte y/o licencia de conducir vigentes).

El procedimiento de enajenación se realizará en la calle de Bambú No. 10, colonia Carrizal de esta Ciudad Capital, en horario de 08:30 a 15:00 horas de lunes a viernes a partir del día 20 al 29 de septiembre de 2006. El pago es total en el acto, el cual deberá ser en efectivo o cheque certificado a favor del Instituto Electoral de Querétaro.

Para cualquier información sobre el particular, comunicarse con el Sr. Andrés Pérez Pérez, Jefe de Servicios Generales del Instituto Electoral de Querétaro, a los Teléfonos: 2 16 16 04 y 2 15 64 53 o bien acudir al domicilio antes citado.

ATENTAMENTE

JOSÉ VIDAL URIBE CONCHA  
DIRECTOR GENERAL



## ENAJENACIÓN DIRECTA DE VEHÍCULOS

4 am

En observancia a los artículos 58 y 61 de la Ley de Adquisiciones, Enajenaciones, Arrendamientos y Contratación de Servicios del Estado de Querétaro, así como al punto Segundo del Dictamen No. 15/2006 del respectivo Comité del Instituto Electoral de Querétaro, que a la letra dice: "Los vehículos que no sean adjudicados y aquellos que no hayan sido pagados de acuerdo a lo indicado en el punto anterior, podrán ser enajenados de manera directa por el Director General a cualquier interesado en el valor inicial de subasta mencionado en la fracción Tercera del mismo punto.". Es decir, se enajenará de manera directa sin que el precio sea menor al avalúo practicado por perito del Tribunal Superior de Justicia del Estado.

Se invita a personas físicas y morales interesadas a participar en la adquisición de vehículos propiedad del Instituto Electoral de Querétaro.

DESCRIPCIÓN	CANTIDAD
Vehículos marca Nissan, modelo 2006 tipo Tsuru Gs 1 cuatro puertas y cuatro cilindros	16
Vehículos marca Nissan, modelo 2003 tipo Tsuru Gs 1 cuatro puertas y cuatro cilindros	2
Camioneta marca Ford, modelo 2001, tipo Excursion cinco puertas, P1 V10	1

La presentación de propuesta(s) de compra-venta se hará por escrito firmada por el(los) interesado(s), señalando el(los) vehículo(s) que se pretenda adquirir, anexando identificación oficial (Credencial de Elector, Pasaporte y/o Licencia de Conducir vigentes).

El procedimiento de enajenación se realizará en la calle de Bambú No. 10, colonia Carrizal de esta Ciudad Capital, en horario de 08:30 a 15:00 horas de lunes a viernes a partir del día 20 al 29 de Septiembre de 2006. El pago es total en el acto, el cual deberá ser en efectivo o cheque certificado a favor del Instituto Electoral de Querétaro.

Para cualquier información sobre el particular, comunicarse con el Sr. Andrés Pérez Pérez, Jefe de Servicios Generales del Instituto Electoral de Querétaro, a los Teléfonos: 2 16 16 04 y 2 15 64 53 o bien acudir al domicilio antes citado.

ATENTAMENTE

JOSÉ VIDAL URIBE CONCHA  
DIRECTOR GENERAL

Evaluán trabajo municipal

# Candidatean a Rivera para la gubernatura

Fabiola López Nuñez

**A** unos días de que concluya la administración que encabeza el presidente municipal Armando Rivera Castillejos, dirigentes empresariales rearon un balance del trabajo realizado por el gobierno municipal, quienes coincidieron en señalar que que Rivera Castillejos debe continuar en la política ya sea a nivel federal, o en la gubernatura del Estado.

Sergio Villaseñor Pelayo, presidente de Canacindra consideró como "magnífica" su gestión y destacó su actitud positiva y su entrega, además de las obras que se realizaron en materia de infraestructura

Líderes empresariales coincidieron en señalar que por el trabajo desempeñado en la administración pública, el Presidente Municipal es una persona que debe permanecer en la política

pluvial, por lo que dijo que de continuar con ese espíritu de progreso es buen elemento para encabezar cualquier otro periodo en cualquier puesto de gobierno como es "de aquí a tres años", refiriéndose al cambio en el Gobierno Estatal.

Por su parte Edmundo Jiménez Suso, dirigente de Coparmex lo calificó como un político honrado y valiente,

que tuvo imaginación para allegarse de recursos.

Señaló que Rivera Castillejos deberá decidir qué hacer en cuanto concluya su gestión al frente del gobierno municipal, ya que advirtió existe un nuevo gobierno federal en el que puede insertarse o bien advirtió la necesidad de mantenerse vigente para cuando lleguen los tiempos políticos y se abran los

nuevos espacios.

En tanto, el líder de la Canaco, Mauricio Kuri González, hizo un balance positivo del trienio de Armando Rivera que está por concluir además de un gran profesionalismo y una gran capacidad para manejar el municipio, donde se acompañó de colaboradores profesionales y éticos.

Señaló que de forma institucional

Armando Rivera tendría el apoyo del gremio para cualquier puesto público, buscando los puentes de comunicación para trabajar a favor de Querétaro, debido a las muestras de su capacidad de trabajo.

Finalmente el vicepresidente del Club de Industriales, Jorge López Machuca, calificó a Rivera Castillejos como un buen presidente municipal que se destacó porque su gestión se caracterizó por una gran sensibilidad hacia la población.

Y se refirió a él como un político que puede llegar a niveles muy altos, ya sea en estos momentos o de aquí a tres años.

## Fue una gestión magnífica

**P**ara el dirigente de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (CANACINTRA), Sergio Villaseñor Pelayo, el alcalde Armando Rivera Castillejos debe permanecer en la administración pública, esto debido al esfuerzo demostrado y los resultados de su gestión al frente de la Presidencia Municipal de Querétaro.

"A mi me gustaría que siguiéramos contando con él en cualquier puesto de gobierno por su actitud tan positiva que tuvo para desarrollar este trabajo en la presidencia municipal", sostuvo el dirigente industrial.



"A mi me gustaría que siguiéramos contando con él en cualquier puesto de gobierno por su actitud tan positiva que tuvo para desarrollar este trabajo en la presidencia municipal".

**Sergio Villaseñor**  
Dirigente de Canacindra

Resaltó que de continuar con ese espíritu de progreso es buen elemento para encabezar cualquier otro periodo en cualquier puesto de gobierno como es "de aquí a tres años" agregó refiriéndose al cambio en el Gobierno Estatal.

Durante su trienio, dijo, se han logrado avances importantes como son en materia de gestión al lograrse la ventanilla única, "lo que podría destacar es su entrega y las obras importantes que hizo en primer lugar hidráulicas para evitar las inundaciones, incluso en esta temporada de lluvias no hubo tantos problemas".

Añadió que existen adelantos en materia de mejora del medio ambiente y deja una muestra de lo que se puede hacer y lo que se debe hacer cuando se está convencido de que la población requiere de estas mejoras.

Destacó que no le gusta otorgar calificaciones, pero añadió que en el caso de Armando Rivera la gestión fue "magnífica y en todas las materias tiene buena calificación".

Advirtió que lo único que le faltó en su gestión fue tiempo, porque hubo avances importantes como en el renglón de la transparencia y creación de organismos para la fiscalización y auditoría interna, además de la modernización del catastro municipal que permitió disminuir los tiempos para la apertura de una empresa en más de un 65%, "siento que avanzamos en muchos renglones y la relación fue franca y abierta para poder tratar los puntos difíciles".

Añadió que no hay adeudos con la iniciativa privada y lo que se acordó en campaña se cumplió con creces como fue la disminución de la tramitología.

1/2

# No irá el gobernador a informes

## Rendirá LIV Legislatura su III y último informe

MONTSERRAT MARTÍNEZ ZAVALA

Hoy la LIV Legislatura rendirá su tercer y último informe de las actividades realizadas en los tres años, sin embargo los 25 diputados que se iniciaron pasarán a la mayoría colectiva no por su trabajo realizado, sino por la serie de escándalos que protagonizaron el largo de su gestión.

A su paso, dejan pendientes reformas de ley de importancia, como es la Reforma del Estado, la iniciativa para la regularización de asentamientos humanos irregulares, reformas a la Ley Orgánica del Poder Judicial, y la fiscalización de cuentas públicas de diversas dependencias, correspondientes al periodo comprendido de julio a diciembre de 2005.

En lo que respecta a los escándalos, éstos iniciaron a poco tiempo de que asumieron su función como legisladores, el primero de ellos se da a conocer en noviembre de 2003, cuando se hace pública la solicitud para un préstamo de más de 100 mil pesos por parte de los diputados Alejandro Delgado Oscay, Hipólito Pérez Montes y Rubén Salas González, siendo de este último quien rinde protesta como leg-

islador con Biblia en mano.

Pero es hasta el 14 de enero de 2004 cuando la Comisión de Vigilancia autoriza el préstamo para estos tres diputados, quienes justifican su petición debido a una "urgencia", aunque Salas González reconoce que utilizará el dinero para su boda, la cual lo obliga a ausentarse de una sesión de pleno.

Pasan los días y todo parecía conducirse con tranquilidad, pero los integrantes de la Junta de Concertación Política en aquel momento, José Luis Aguilera Rico, Apolinar Casillas Gutiérrez, Fernando Orozco Vega, Horlando Caballero Núñez y Jaime García Alcocer, perciben un olor fétido en el agua potable de la Sede del Poder legislativo, olor que día a día se volvía más intenso, por lo que en la mañana del 11 de febrero de 2004 ordenan abrir la cisterna para su aseo y descubren el cadáver de una mujer.

Para la sorpresa de los coordinadoras de los grupos y fracciones parlamentarias, el cuerpo de la estudiante de derecho y ayudante del entonces ex diputado Enrique Becerra Arias, Laura Alicia Camacho Hurtado, yace en la cisterna, pues al resistirse a un intento de violación es asesinada por el vigilante Manuel Ponca Zamano, quien solo llevaba un día en su trabajo.

Después de este hecho, se pone en duda el sistema de vigilancia de las instalaciones del Poder Legislativo, y no faltan los diputados que exigen que los elementos a cargo de la seguridad cuenten con preparación en la materia.

Es en mayo de ese año, que en un sondeo realizado por la Universidad Autónoma de Querétaro la ciudadanía reprueba el papel y desempeño de los diputados, quienes hasta el momento no rendían fruto en la labor legislativa.

Pasan cinco meses y en una sesión de pleno, donde se discute la conformación del presupuesto del próximo año y la aprobación de cuentas públicas, que se da a conocer la pelea que un día anterior protagonizan Apolinar Casillas Gutiérrez y Felipe Valdez Licéa, en el restaurante "Josecho".

El primero en negar los hechos es el diputado y coordinador panista, Apolinar Casillas, pero para deleite de algunos, diputados priistas dan a conocer los detalles del altercado, el cual empezó al "calor de las copas" y por una presunta denostación por parte del panista de la condición indígena de Valdez Licéa, quien cinturón en mano le exigió disculpas y éste las solicitó de rodillas.

### LUIS ARMANDO CAMPERO

El gobernador Francisco Garrido no asistirá al informe de ningún presidente municipal, sólo estará presente en la toma de protesta de varios alcaldes, de distinto partido político.

Con ello, quedó descartada la presencia del mandatario en el tercer y último informe del alcalde capitalino, Armando Rivera Castillejos, además de comentar en torno a sus aspiraciones de ser gobernador para 2009, que "primero, la opinión que importa es la de los panistas y luego la de la propia gente, por lo que tiene que sujetarse al voto del partido y al voto de los ciudadanos, en caso de que así lo quisiera él hacer".

En conferencia de prensa, Francisco Garrido dijo también en este proceso de transición del poder Federal no están en riesgo las obras magnas que tiene proyectadas: su Gobierno, como el Acueducto II, los anillos perimetrales, entre otros, ya que, dijo, tienen el fondeo correspondiente y todos los requisitos desde el punto de vista jurídico.

Señaló que sólo habría que ponerlo en antecedente de los proyectos para que tenga conocimiento puntual de los mismos, pero sobre todo el hacer el planteamiento con Felipe Calderón, dependiendo también del Plan Nacional de Desarrollo, de qué proyectos nuevos traeríamos nosotros para el próximo trienio que pudiéramos compartir con el Gobierno Federal.

Por cierto, ante la posibilidad de que Felipe Calderón incluya a dos queretanos en su gabinete, a los ex gobernadores Ignacio Loyola Vera y Enrique Burgos García, el mandatario estatal opinó que se trata de una facultad estrictamente jurídica del presidente electo, "pero como gobernador—dijo—trabajaré con aquellos secretarios que él designe...; haremos trabajo institucional más allá de quien ocupe el puesto".

## Es un alcalde con imaginación

Tras calificar a Armando Rivera como un político honrado y valiente, Edmundo Jiménez Suso, presidente de Coparmex, indicó que durante la administración de Armando Rivera, hubo imaginación para conseguir los recursos y desde que tomó posesión en octubre del 2003 tuvo que enfrentarse a una ciudad que se encontraba en muy malas condiciones por las lluvias que azotaron a la entidad en septiembre, por lo que se avocó a realizar obras que la población necesitaba para prevenir las inundaciones.

En este sentido comentó que en el terreno político hubo buen entendimiento con regidores y con el Gobierno Estatal e incluso agregó se cobró la factura cuando el Partido Acción Nacional logró obtener tantos triunfos a nivel municipal como sucedió en las pasadas elecciones, lo que muestra el buen sabor de boca que deja la administración de Armando Rivera.

Destacó la obra del acuaférico y las vialidades llevadas a cabo bajo su administración por lo que consideró a la gestión municipal que está por concluir como "un gobierno atinado en resolver problemas añejos, además que se invirtió mucho en seguridad".



"Ha sido un político valiente y honrado, incluso capaz de enfrentarse a las críticas del mismo partido, que es lo que necesitamos políticos arrojados que defiendan al pueblo y digan loas cosas como son".

**Edmundo Jiménez Suso**  
Pdtte. de Coparmex

Añadió que con las cámaras empresariales se logró un buen trabajo para avanzar en materia de desregulación, "que es una situación que se padece en los tres niveles de gobierno", y añadió que con esta tónica de trabajo se logró un ambiente propositivo para la inversión.

"Ha sido un político valiente y honrado, incluso capaz de enfrentarse a las críticas del mismo partido, que es lo que necesitamos políticos arrojados que defiendan al pueblo y digan loas cosas como son".

Destacó que Armando Rivera deberá decidir qué hacer en cuanto concluya su gestión al frente del gobierno municipal, ya que advirtió existe un nuevo gobierno federal en el que puede insertarse o bien advirtió la necesidad de mantenerse vigente para cuando lleguen los tiempos políticos y se abran los nuevos espacios.

Añadió que siempre estará el pendiente de seguir regulando el crecimiento de la ciudad y esto es un punto en el que deberán estar atentas todas las administraciones.

## Sensibilidad con la población

El vicepresidente del Club de Industriales, Jorge López Machuca, calificó a Armando Rivera Castillejos como un buen Presidente Municipal y destacó que su gestión se encuentra caracterizada por una gran sensibilidad hacia la población.

"Habrá que pensar que hombres como él deberían permanecer en la política, creo que merece debido a su trabajo continuar en la política, yo creo que en ese sentido nos quedaría a deber esa definición pero ojalá lo recapacite pronto y busque espacios que nos merecemos los queretanos con políticos de esa categoría".

Se refirió a él como un político que puede llegar a niveles muy altos, ya sea en estos momen-



"Habrá que pensar que hombres como él deberían permanecer en la política, creo que merece debido a su trabajo continuar en la política, yo creo que en ese sentido nos quedaría a deber esa definición pero ojalá lo recapacite pronto y busque espacios que nos merecemos los queretanos con políticos de esa categoría".

**Jorge López Machuca**  
Vicepresidente Club de Industriales

tos o de aquí a tres años, y advirtió no hay que descartar sus posibilidades de trabajar a nivel nacional, "el Partido Acción Nacional requiere de políticos buenos y mejores a los muchos que han tenido, yo creo que es una oportunidad para el PAN impulsar a gente como Armando Rivera".

Añadió que ha logrado resolver los diferentes problemas de las diversas zonas de la ciudad, sin privilegiar a ninguna, "por lo que podemos decir que ha atendido por igual a zonas populares, clases medias sin desatender los demás rubros".

Sostuvo que se ha impulsado la belleza y limpieza de la ciudad aunado a cuestiones estructurales como es el fomento al empleo y de las industrias, preocupándose por atender a empresarios y resolver los problemas que permitan impulsar del desarrollo de la micro industria, al igual que la mediana y pequeña.

Destacó que en su trato y obra no ha quedado a deber en ningún terreno y ha sido firme para defender al Municipio "no queda a deberle nada a la población y sólo nos tiene que asegurar que permanece en acción".

Asimismo, se refirió que el trabajo que es capaz de llevar a cabo quedó reflejado desde hace algunos años cuando ocupó el cargo de Secretario de Desarrollo Económico, en el sexenio pasado, donde fue capaz de cambiar el ritmo de trabajo y alentar la atracción de inversión extranjera, lo que permitió un gran empuje al sector industrial.

## Trabajó con gran profesionalismo

El dirigente de la Canaco, Mauricio Kuri González, mencionó que el trienio de Armando Rivera que está por concluir deja un balance positivo con muestras de un gran profesionalismo y capacidad para manejar el municipio, donde se acompañó de colaboradores profesionales y éticos durante todos sus trabajos.

Hizo hincapié en el apoyo que brindó al comercio queretano ya que le dio prioridad al comercio local antes que a las ferias golondrinas que llegaban de otros estados, situación que les deja un buen sabor de boca, además de las grandes obras que llevó a cabo como los puentes "es una persona arriesgada y muy capaz".

No obstante, señaló que si bien se logró el Sistema de Apertura Rápida Empresarial, en materia de tramitología queda algo a deber, ya que aunque se hicieron grandes esfuerzos como el SARE todavía no se ha sentido de forma significativa la disminución en tiempos de trámite y "la



"Yo siento que en todos los partidos políticos hay gente muy capaz y en Acción Nacional existen personas que pueden gobernar y demostrar lo que es la función pública, por lo que en el caso de Armando Rivera yo lo exhortaría que no dejara de estar en la vida pública es una persona buena para el municipio y otras áreas del estado".

**Mauricio Kuri González**  
Pdtte. de Canaco

burocracia quizá es alguna de las partes en que nos quedó a deber".

Sobre el futuro de Armando Rivera destacó que debido a su capacidad de trabajo podría buscar otros cargos públicos "yo siento que en todos los partidos políticos hay gente muy capaz y en Acción Nacional existen personas que pueden gobernar y demostrar lo que es la función pública, por lo que en el caso de Armando Rivera yo lo exhortaría que no dejara de estar en la vida pública es una persona buena para el municipio y otras áreas del estado".

En este sentido, sostuvo que de forma institucional Armando Rivera siempre se ha mostrado propositivo por lo que indicó que en cualquier caso tendrían el apoyo del gremio para cualquier puesto público, buscando los puentes de comunicación para trabajar a favor de Querétaro esto debido a las muestras de su capacidad de trabajo.

2/2

En el municipio de El Marqués

# Pretende tricolor recuperar a 5 mil

El líder de este instituto político en la demarcación, dijo que actualmente trabajan para que regrese una gran cantidad de militantes, principalmente de las filas del PRD

## El Marqués

### Redacción

Cerca de 5 mil simpatizantes del Revolucionario Institucional que se refugiaron en otras fuerzas políticas en El Marqués, regresarán a las filas del partido tricolor, anunció Eduardo Curiel, líder del PRI en este municipio, quien mencionó que los simpatizantes regresan principalmente del PRD.

"La gente recupera la confianza en el PRI, es un trabajo al que nos dimos a la tarea después del dos de julio y vamos a recuperar de 4 mil 500 a 5 mil elementos; para nosotros es bueno porque finalmente después de todo lo que se hizo por algunos pseudo priistas para desacreditar esta dirigencia durante año y medio".

Estos simpatizantes de la segunda fuerza política en El Marqués, regresan a casa aunque destacó su líder municipal, que fueron piezas clave en la pasada contienda electoral en donde faltaron cerca de mil votos para igualar al PAN e incluso ganar la alcaldía.

"Ya estamos trabajando, reorganizados se regresan tres cuartas partes de las personas que votaron en esta

exhaustivo que nos faltan únicamente mil votos y fue con lo que nos ganaron".

Eduardo Curiel aseguró que de igual forma se hizo una depuración que luego de varios años da frutos con el regreso de varios grupos con los que en días anteriores llegaron a varios acuerdos en la búsqueda del objetivo, de recuperar del poder para la siguiente administración.

"Hicimos una depuración e hicimos una gran unidad con todos los compañeros que se fueron al PRD por culpa de los pseudo priistas que tenían el control del PRI en el municipio, y llegan a la filas y no necesitamos correr a nadie, sólo se han ido haciendo a un lado, afortunadamente en 2 años tuvimos quitados a muchos de ellos y sale gente nueva", concluyó.